
PIROZZI (REGIONE LAZIO): DECRETO TERREMOTO, NESSUNO HA 
RISTRETTO IL CRATERE. NON SI CAPISCE LA GRAVITA' DELLA SITUAZIONE 

«Riguardo al decreto terremoto di cui tanto si discute, al netto delle polemiche 
politiche, voglio sottolineare che nessuno e dico NESSUNO ha voluto considerare che 
il vero problema è quello che evidenziai a Gentiloni prima e a Conte poi quando venne 
in visita ad Amatrice: il Cratere é troppo ampio. La buona politica dovrebbe avere il 
coraggio di differenziare: ci sono Comuni che hanno avuto una distruzione quasi 
totale (circa 40) e altri (95) che se pur colpiti non si trovano nelle stesse situazioni 
socio - economiche.  Evidentemente non si capisce la gravità pratica di questa 
cosa. Se vogliono un consulto sono a disposizione. Gratuitamente. Intanto oggi alle 
18, nella mia consueta diretta Facebook settimanale, dirò cosa ne penso nel dettaglio 
di questo decreto. Vi aspetto». 

Qui il link della diretta -> https://www.facebook.com/sergiopirozzisindaco/videos/
972528559597844/ 

Questo il commento di Sergio  Pirozzi al decreto terremoto. Pirozzi è consigliere 
regionale, Presidente della XII Commissione (Tutela del territorio, erosione costiera, 
emergenze e grandi rischi, protezione civile, ricostruzione) del Consiglio regionale del 
Lazio, ed ex sindaco di Amatrice.


